

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 4101
Ciudad Universitaria, 27 de enero de 2022.

Conmemora la Facultad de Enfermería su 85 aniversario

El rector de la UAEM Gustavo Urquiza Beltrán, afirmó que la Facultad de Enfermería de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ha formado profesionales con sentido integral, equidad y calidad, en competencias acordes con los avances científicos dirigidos al cuidado de la salud del individuo, la familia y la comunidad a nivel local, regional, nacional e internacional.

En la Facultad de Enfermería se realizó este 27 de enero, una ceremonia para celebrar el 85 aniversario de la fundación de esta unidad académica, así como dar inicio al 9º Congreso Internacional de Investigación en Enfermería.

Urquiza Beltrán, afirmó que la profesión de enfermería es una de las más nobles y altruistas que existen porque su trabajo es enfocarse al cuidado y la promoción de la salud de las personas y la prevención de las enfermedades.

“Son héroes anónimos que suman esfuerzos para mantener la salud de los mexicanos y en este caso de los morelenses”, externó Urquiza Beltrán, quien además felicitó a las y los enfermeros que cada día trabajan por un Morelos con personas sanas, sobre todo porque su papel en la pandemia del virus Sars-Cov-2 ha sido fundamental.

El rector hizo un reconocimiento a los estudiantes de la Facultad de Enfermería, así como de la Facultad de Medicina y de la carrera de Seguridad Ciudadana de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, por sumarse de manera voluntaria a las campañas de vacunación contra Covid-19 en el Macro Módulo que se ha instalado en la máxima casa de estudios.

Gustavo Urquiza destacó la calidad académica de la Facultad de Enfermería ya que el programa educativo de Licenciatura en Enfermería, cuenta desde el 5 de febrero del 2018 y cinco años de vigencia, con la Opinión Técnica Favorable que otorga la Comisión Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (Cifrhs) de Morelos, la cual avala la calidad de la enseñanza que reciben los estudiantes y permite que participen en escenarios de prácticas profesionales y servicio social en instituciones de salud de la entidad.

Asimismo, esta licenciatura cuenta con la acreditación de calidad por parte del Consejo Mexicano para la Acreditación de Enfermería (Comace) con vigencia de cinco años, así como con la *Especialidad en Atención al paciente en estado crítico* y la de *Administración y Gestión del cuidado de la salud*, y la maestría en Enfermería con énfasis en el área Comunitaria y Administración y Gestión del Cuidado.

La encargada de despacho de la dirección de la Facultad de Enfermería de la UAEM, Edith Ruth Arizmendi Jaime, manifestó en la ceremonia que para celebrar el 85 aniversario de formar profesionales de enfermería, se lleva a cabo el 9º Congreso Internacional de Investigación en Enfermería, además de entregar al rector su informe de actividades correspondiente al periodo 2020-2021.

Arizmendi Jaime narró la historia de esta facultad que inició el 28 de enero de 1937 como Escuela Oficial de Enfermería y Obstetricia, para incorporarse al Instituto de Educación Superior en 1942 en lo que actualmente es hoy la UAEM.

“A lo largo de estos 85 años hemos dado pasos hacia una educación de calidad y con más equidad, la matrícula se ha incrementado con los años hasta llegar a 940 alumnas y alumnos, en su mayoría mujeres, distribuidos en los turnos matutino y vespertino”, expresó Edith Ruth Arizmendi Jaime.

En la ceremonia estuvieron presentes la magistrada del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Martha Sánchez Osorio; el secretario Académico de la UAEM, Mario Ordóñez Palacios; el presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), César Alejandro González Mejía y la representante de la Unidad Estatal de Enfermería, Roberta Tapia Gama, así como titulares de diversas unidades académicas universitarias.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia